

L'Iran refuse les inspections de ses sites militaires après la signature d'un accord sur son programme nucléaire



Téhéran, 18 mai (RHC-PL)- Des médias iraniens ont mis en exergue le rejet par Téhéran des inspections de ses sites militaires par des experts étrangers, après la signature d'un accord sur le programme nucléaire iranien.

La chaîne de télévision Press TV et l'agence de presse IRNA ont diffusé des déclarations des autorités iraniennes, qui ont rejeté les inspections récemment évoquées par le président étasunien Barack Obama.

L'Iran et les membres permanents du Conseil de Sécurité des Nations Unies plus l'Allemagne, négocient depuis novembre 2013 pour mettre fin à plus de 10 ans de polémique sur le dossier nucléaire iranien.



Radio Habana Cuba